



向日葵

～強く明るく前向きに～

「高校生活は始まったばかり」

4組担任 原田 昌昭

入学して早3カ月が過ぎましたね。グリーンエコー笠形に行き、楽しく飯盒炊爨や謎解きゲームを行ったことが懐かしく思えます。初々しく何事にも一生懸命に動く49回生の姿はその後のダンス選手権や先日の球技大会でも見られました。相高生の特長とも言える元気良さは皆さんも受け継いでいるようですね。「元気があれば何でもできる！」これは元プロレスラーのアントニオ猪木氏の言葉であり、引退後もずっと言い続けられた言葉です。猪木氏は私が小学生の頃のあこがれの人です。(というか全国の子どものあこがれでした。) 当時はプロレス全盛期の時代で、金曜8時は新日本プロレス、土曜の夕方全日本プロレスの中継があり、月曜日の学校では、男子は皆、コブラツイストや4の字固めなどの技をかけあっていました。当時、小学生の頃って、そんなものですね。興味を持ったことにはすぐに飛びつき、やりたいことは本当に何でもやっていました。私が言いたいことは、今皆が持っている好奇心や積極性をずっと持ち続けてほしいということです。数学の授業で話し合いの時間を設けると、「どうしてそうなるの?」、「こうしたらいいんじゃない?」といったように教室の中にいろんな言葉が飛び交います。すごく良い雰囲気、良い友達関係ですね! 人間は困難にぶつかると元気がなくなったり、消極的になってしまうものですが、皆さんはまだまだ若い。空気があっても元気を出せば何でもできる! お互いを高め合う集団になっていけばもっと何でもできる! そうなることを願っています。

気になる点もいくつかありますが、1つだけ挙げます。ずばり言いますが、家庭学習の時間が少くないですか? 別の言い方をすると、スマホを触っている時間が多くないですか? スマホの機能はどんどん進化し、利用者にとってはより楽しいものを次々に提供してくれます。動画は一つ見ればすぐに次の動画が流れ、ネットニュースは自分の興味を掻き立てるものばかりが自動で出てきます。いつの間にか2時間、3時間、と経っています。オーストラリアでは16歳未満のSNS利用を禁止する法案が可決されたそうです。そこまでしないとスマホを断ち切れない時代になってしまったのでしょうか。私の趣味はドラマ観賞で毎回3~4本の連続ドラマを見ています。先日最終回を迎えたドラマの中で「皆さま、日常の小さな幸せ、ちゃんと大切にしていますか?」と視聴者に問いかける言葉がありました。高校3年間はあっという間、そして何にでも挑戦できる大切な期間です。その貴重な時間をスマホに取られてしまうのはもったいなくないですか。それよりも小さな幸せを探しませんか。皆さんの高校生活は「何となく」で終わってほしくない。さあ夏休み、何に挑戦しましょうか?

～これが私の夏休み!!～

さあ明日から夏休みです。何か一つ「これはやる!」と決めて過ごしてみよう。小さなことでも大丈夫。やりきったら、一か月後、きっと大きな成長が見られますよ。さあ高校一年生の夏休み、どう過ごしますか??

「勉・部友」

1組 男子

私はこの夏休み「勉・部友」という目標を立て、達成したいと思っています。「勉・部友」の勉は、勉強。部は部活動。友は友情です。これら3つを頭に置いて、高校生活最初の夏休みを充実したものにしていきたいと思っています。特に、「勉」では、毎日3時間以上の勉強をして、課題を早めに終わらせます。2学期以降の定期考査では、1学期の順位よりも、さらに良い順位がとれるように今から頑張っていきます。ここで1句。

「夏休み ミンミンなくぜ ホトトギス!!」

「充実した夏休みに」	2組 女子
私は、この夏に海外のアニメを観て英語を学ぶということにチャレンジします。話している英語を聞き取り、書き出して、文を和訳するという方法を実践します。スラッグを学びつつもスキルアップもできるので、頑張りたいと思います。もう一つは、アプリを使って、中国語の勉強もしたいと思います。語学の勉強を楽しみながら、友だちとも遊んで、人生一度きりの高1の夏休みを充実させたいと思っています！！	
「テニス」	3組 男子
私は、高校に入ってから、ソフトテニスを始めました。もともとは、サッカーをしていましたが、ソフトテニスも面白そうだなと思い、始めました。初心者なので、日々の練習をしていると成長を感じることができています。夏に試合に出るかもしれないので、日々の練習をより一層頑張っていきたいなと思っています。ルールですらあいまいなところもあるので、しっかり覚えて、初めての試合に向け、全力で過ごす夏休みにしていきます。	
「生活習慣」	4組 男子
私の夏休みの目標は、しっかり文武両道を確立することです。夏休みの課題は、しっかりと提出し、部活動(バスケットボール)は、これまで以上に真剣に取り組んでいきたいと思っています。また、毎日「早寝、早起き」を徹底し、毎日健康に過ごすことも実践していきます。家の手伝いなども積極的に取り組み、夏休み明けにあるテストで、過去最高の点数、順位になるよう、日々勉強に取り組んでいきたいと思っています。	
「夏休み」	5組 男子
夏休みは、勉強するときはして、遊ぶときは遊ぶというメリハリをつけて生活していきたいです。また私の好きなことや、旅行にも行きたいです。高校入学後は、あまり本が読めなかったので、読めていなかった本もたくさん読みたいです。勉強も宿題だけでなく、それ以外の勉強もできるだけしていきたいです。たくさんやりたいことがあります。充実した夏休みにしたいと思います。	

～私たちの夏休み～

みなさんが目標を立てたように、私たち学年団もそれぞれが目標を立てました。題して「これが教師の夏休み」。私たちがみなさんに負けず、成長していきますよ！！

主任	加藤 純治	今年の夏休みは、さらに日焼け促進！さらなる進化で、一皮むけた大人になる！！
副主任	吉村 夫佐	積ん読（書物を買って積んでおくばかりで読まないこと）の解消...かな...
1組担任	岩井 勇太	来年1月に大事なイベントがあるので、それに向けてまずはこの夏、5キロ痩せます。
2組担任	長尾 勇佑	身体的老いとまだ若いんだと思う心の距離を若さのほうに持っていきたいと思います。
3組担任	西田 直哉	長く会っていない友達と久しぶりにたくさん会おうと思います。
4組担任	原田 昌昭	授業のデジタル化、宿題のデジタル化の研究。人間ドックの数値の正常化を目指す！
5組担任	駒田 奏	炎天下で陸上部のみんなと走って跳んで、身体を衰えさせない！！！！
副担任	木村 洋介	英検1級を受験します。前回1問足りず、不合格だったので、今回こそ合格します！

夏休み中、2学期の予定

7/22～7/29	前期補習（全員参加）
7/30～7/31	牛窓海洋研修（5組）
8/18～8/27	後期補習（希望者のみ）
9/1	始業式・大掃除
9/2	校内実力考査

【編集者の独り言のコーナー】

夏休み突入。今年の夏は暑くなりそうですね～。
勉強に部活動に、全力で過ごしてくださいね。ケガ無く、病気などもせず、元気に過ごしてくださいね。
家族との時間も大切にしてくださいね。
9月1日元気な姿で会いましょう！！
では、Have a nice summer vacation！！